

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 04. September 2015 um 15:36 Uhr

Jetzt also doch:

Tjark Bartels und Claudio Griese schlagen Linsingen-Kaserne als Flüchtlingsunterkunft vor

Freitag 4. September 2015 - **Hameln (wbn)**. **Landrat Tjark Bartels hat heute in Absprache mit Hamelns Oberbürgermeister Claudio Griese dem Land die Aufnahme von Kriegsflüchtlingen auf dem Gelände der Hamelner Linsingen-Kaserne vorgeschlagen.**

Zur Stunde sind Bartels und Griese gemeinsam mit Vertretern des Innenministeriums, der Bundesanstalt für Immobilienaufgaben (BImA), Hilfsorganisationen sowie der Feuerwehr und der Polizei vor Ort mit einer Lageeinschätzung beschäftigt, heißt es aus dem Kreishaus.

Fortsetzung von Seite 1

Dadurch könne anschließend ein realistischer Aufnahmezeitpunkt und die Aufnahmekapazität benannt werden.

Für den Abend ist eine Pressekonferenz im Kreishaus an der Süntelstraße angekündigt.